

南波多1月号

令和2年1月1日
発行 南波多公民館
Tel. 24-2001

南波多町 人口2,405(一七) 世帯数:829(一1)(12月1日現在)

花の植栽活動を行いました

11月30日(土)に、まちづくり運営協議会の安心安全環境部会がふるさと美化活動として、南波多郷学館の校門前の坂にある桜の根元に、ピオラなどの花を植えました。小さなかわいい花が、子ども達を明るく迎えます。



東西松浦駅伝大会予選会が開催されました

12月8日(日)に国見台陸上競技場に置いて、第73回東西松浦駅伝大会の予選会が開催されました。南波多町は残念ながら本大会への出場権は獲得できませんでした。

本大会は1月26日(日)に開催され、有田町東出張所から唐津神社までの8区間59.8kmで競われます。伊万里・西松浦地区選抜チームの選手として、熊川伸也さん(大曲)が選出されています。沿道からの温かいご声援をお願いします。

※予選会成績[上位4チームが本大会出場権獲得]

- ①青嶺中校区体協 ②二里町体協 ③伊万里中校区体協
④伊万里・有田消防 ⑤東山代町体協 ⑥松浦町体協 ⑦南波多町体協

親子パン作り教室が開催されました

12月21日(土)南波多の食を伝える会を講師に、パン作り教室が開催されました。参加者はクリスマスツリーの形のパンやピザなどを楽しそうに作っていました。その後みんなで作ったパンを食べ、楽しい時間を過ごしました。



新年のごあいさつ 南波多町区長会長 柳本 金一

新年あけましておめでとうございます。

町民の皆様にはご家族おそろいで健やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は新天皇が即位され、元号も平成から令和へと変わり、日本中が喜びに沸いた年でした。

しかし、6月の干ばつでは田植えの心配をし、また夏から秋にかけての台風や大雨で、日本中が災害に見舞われました。これにより多くの方が犠牲となり、また仮設住宅住まいを余儀なくされています。さらに、近隣の武雄市などでも洪水被害が発生し、とくに大町町では工場の油が流出し、住宅や農作物に深刻な被害をもたらしました。幸いにも、私たちの南波多町では大きな被害は発生しておらず、一安心しているところです。

しかしながら、地球温暖化による自然災害の多発・甚大化のほかにも、私たちの社会には少子高齢化や人口減少など、いろいろな問題や課題があります。

私は新しい年を迎えるに当たり、「災い転じて福となす」の精神で町民の皆さんと手を取り合い、各種団体と連携しながら「安全で安心して暮らせるまちづくり」を推進していきたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

最後になりましたが、皆さまにとりまして、令和2年が幸多かれんことをご祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

＜本年もよろしくお願いたします＞

南波多町体育協会	会長	前田 晴男
南波多町防犯協会	会長	前田 尚充
南波多町交通対策協議会	会長	小松 雅親
南波多町青少年育成町民会議	会長	松原 東彦
南波多町子ども会連合会	会長	山口 宗典
南波多町社会福祉協議会	会長	松原 初男
南波多福寿会	会長	井本 甚一郎
南波多町交通安全協会	会長	井手 勲
南波多公民館職員一同		



